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sn0wleo und Dr. Stein vielen Dank

Ja, bei der Grafikkarte ware mir wegen der Energieeffiziens die 970 lieber, dauert es arglange
bis man diese in Hackintoshs verwenden kann?
Gibt es bei den Grakikkarten auch eine Firmenempfehlung, nvidia ist klar aber wie bei den
Motherboards zum Beispiel Ausus oder noch besser Gigabyte?

Und muss so eine Grafikkarte nach der eigentlichen Betriebssysteminstallation extra mit
Treibern versorgt werden?

Ja ich denke 16 GB sollten es heute schon sein 

Danke sehr fuer eure Hilfe

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/18352-neues-motherboard/?postID=139603#post139603
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